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École De Salaberry 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE DE SALABERRY 

MARDI LE 21 SEPTEMBRE 2021 
19H00 (GYMNASE) 

 

PROCÈS-VERBAL 

 
Étaient présents :   

Représentant des parents : Dominique Demers – Présidente et représentante au Comité de  

    parents 

    Martin Carrière (Vice-président) 

    Sonia Plante 

    France Aubry 

    Marie-Andrée Hunter 

 

Personnel enseignant :  Catherine Bernier 

    Julie Bernard 

    Jacynthe Lecavalier 

       

Étaient également présentes : Nathalie Quintal, directrice  

    Nadine Carpentier technicienne du sdg 

    Danielle Mayer, personnel de soutien 
 
Était absente :   France Aubry  
 
 
 

 
1. Mot de bienvenue – présentation des membres 

19h05 – ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement.  
Tour de table. 

   
2. Adoption de l’ordre du jour 

Dominique Demers propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 

3. Élection du président du Conseil d’établissement 
Marie-Andrée Hunter propose la candidature de Dominique Demers. 
Dominique Demers est élue à l’unanimité. 
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4. Adoption du procès-verbal de la séance tenue le 21 juin 2021 

Nathalie Quintal fait la lecture de ce dernier.  
Martin Carrière propose l’adoption du procès-verbal de la séance du 21 juin 2021. 

 

5. Parole au public 
Aucun public. 

 

6. Règles de régie interne (approbation) 
Nathalie Quintal fait le résumé des règles de régie interne. 
Marie-Andrée Hunter propose l’approbation des règles de régie interne. 
 

 

6.1 Calendrier des rencontres 
Le calendrier des rencontres est déposé. Dorénavant, les rencontres se feront le mardi soit : 

 26 octobre 2021, 30 novembre 2021, 25 janvier 2022, 29 mars  2022, 26 avril 2022, 17 mai 
 2022, 21 juin 2022 

 

7. Rapport annuel des activités (adoption) 
Martin Carrière propose l’adoption du rapport annuel des activités. 
 

8. Demande d’utilisation du fonds à destination spéciale et dérogation à la politique alimentaire 
(adoption) 
Fonds à destination spéciale : Ce fonds est constitué des dons reçus ou des profits liés à des levées 
de fonds (campagne de financement). 
Le comité chargé d’organiser la fête de l’Halloween demande la possibilité d’utiliser 250$ afin de 
payer des gâteries aux élèves pour la fête de l’Halloween et pour divers prix à des concours. 
Il est aussi demandé de permettre une dérogation à la politique alimentaire pour cette occasion. 

Marie-Andrée Hunter secondée de Sonia Plante proposent l’adoption de l’utilisation de 250 $ du 
fonds à destination spéciale en gâterie pour les enfants. 

 

9. Document dénonciation pour conflit d’intérêt 
Un formulaire est remis aux membres qui pourraient être en conflit d’intérêt. 

 
10. Parole à la technicienne du service de garde 

Nadine Carpentier explique que cette année, il y a 6 éducatrices/éducateurs et 5 surveillantes. 
Aucune sortie, plutôt des journées pédagogiques maison avec des thèmes originaux pour chaque 
journée. 
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11. Parole au représentant du comité de parents 

Il n’y a pas encore eu de rencontre pour ce comité. 
 
12. Parole à la directrice (informations) 

Belle rentrée, tout se déroule bien. Remerciement aux parents qui sont vigilants lorsque les 
enfants ont des symptômes COVID. 
 
Prochain info parents : il y sera mention du déploiement des tests rapides. Il devra y avoir des 
adultes volontaires pour administrer ces tests.  30-40 minutes pour la passation de ces tests. 
Seulement pour les élèves qui développeraient des symptômes au courant de la journée. Si la 
journée où un enfant a des symptômes, la personne formée pour l’administration du test est 
absente, on ne pourra pas s’occuper du test rapide. 
Si négatif : l’enfant reste 
Si positif : il retourne à la maison et il sera recommandé aux parents de tout de même aller passer 
un autre test. 
 
Les parents recevront un formulaire de consentement afin que si des symptômes apparaissent en 
cours de la journée, l’école pourra passer un test rapide à l’enfant. 
Si un enfant a des symptômes à la maison, les parents ne devront pas se fier sur le test à dépistage 
rapide 
 
En lien avec notre thème de l’année, des activités sont prévues tout au long de l’année. Chaque 
classe est associée à un pays et présentera son pays aux autres classes selon la formule de son 
choix.  Près du gym, il y aura une grande carte du monde où un avion circulera au fil des pays 
visités. 
 
L’école a fait faire des cahiers en musique pour les 3e à la 6e année en musique. Ce sera expliqué 
lorsque les comptes seront refaits concernant les ajustements de prix des cahiers d’exercices. 
 
Évacuation : 1e pratique, madame Nathalie avait avisé les élèves juste avant. 
2e pratique surprise 
21 septembre : exercice avec les pompiers. Ces derniers ont été bien fiers de cette pratique. 

 
 

13. Autres sujets 
Madame Plante a quelques questions. 
Le rapport annuel sera fait à la fin juin. 
 
Le rapport annuel a deux parties : rapport des activités du CÉ et rapport annuel évaluation du 
projet éducatif (qui sera fait lors d’une prochaine rencontre du CÉ) 
Politique alimentaire (celle du centre de services) : on ne peut plus exiger mais plutôt éduquer et 
privilégier. 
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Serait-il possible de faire mention dans un futur communiqué aux parents que 
fruits/légumes/produits laitiers sont à privilégier? Peut-être dans un Entre-Nous. Madame Hunter 
se propose pour faire une chronique à chaque mois afin de mettre en valeur un fruit/légume moins 
connu. Cela pourrait même être accompagné par une dégustation. Madame Nathalie approuve 
l’idée. 
 
Madame Plante se dit tannée de zigzaguer sur la rue Dion. C’est dangereux pour les enfants. Elle 
a écrit à monsieur Ricard. Il est en accord mais avec les élections ce sera peut-être plus long si 
changement à faire. Serait-il possible d’interdire le stationnement des voitures au moins sur un 
côté ou transformer cette rue en sens unique de l’école vers Franquet ? L’école propose de 
communiquer elle aussi avec la ville.  

 
 

14. Levée de l’assemblée 
 


